
THE COMMUNITY REVITALIZATION TAX
INCREMENT FINANCING ACT
(C.C.S.M. c. C166)

**Community Revitalization Property
Designation Regulation, amendment**

Regulation 156/2016
Registered December 19, 2016

Manitoba Regulation 178/2010 amended

1 The *Community Revitalization Property Designation Regulation, Manitoba Regulation 178/2010*, is amended by this regulation.

2 The Schedule is amended by the Schedule to this regulation.

Coming into force

3 This regulation is deemed to have come into force on January 1, 2016.

LOI SUR LE FINANCEMENT FISCAL DE LA
REVITALISATION URBAINE
(c. C166 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des propriétés visées par un
projet de revitalisation**

Règlement 156/2016
Date d'enregistrement : le 19 décembre 2016

Modification du R.M. 178/2010

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation, R.M. 178/2010*.

2 L'annexe est modifiée par l'annexe du présent règlement.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 1^{er} janvier 2016.

SCHEDULE

1(1) Table 1 is amended

(a) by replacing item 15 with the following:

15	540 Waterfront Drive	Parcels A,B,C and D Plan 56529 WLTO in RL 12 Parish of St John	13091144000	2011	2025
----	----------------------	--	-------------	------	------

(b) by replacing item 22 with the following:

22	500 Waterfront Drive	Firstly: Lot 1 Plan 22536 WLTO Exc all mines, minerals, mineral oils, petroleum, gas, coal, gravel and valuable stone, in, upon or under the said land, and the right to enter and remove the same shown in Transfer No. 1041411; Secondly: Parcel "A" Plan 52910 WLTO in RL 11 Parish of St. John; Thirdly: Parcel "L" Plan 43293 WLTO Exc all mines, minerals, mineral oils, petroleum, coal, gravel and valuable stone, in upon or under the said land, and the right to enter and remove the same shown in Transfer No. 2339015 in RL 10, 11 and 12 Parish of St John	13099068050	2011	2030
----	----------------------	---	-------------	------	------

(c) by replacing item 27 with the following:

27	311 Portage Avenue	Parcels A, B, C, D, E and F Plan 54236 WLTO, Exc out the following parcels of Air Space Plan 54237 WLTO in RL 1 Parish of St John: Parcels A, B, C, D and E.* * as resulting from the plan of survey (ground parcels) and airspace plan of survey in respect of parcels with the municipal address of 310 Donald Street and 311 Portage Ave.	13099068870	2012	2027
----	--------------------	---	-------------	------	------

(d) by replacing item 29 with the following:

29	310 Donald Street	Air Space Parcels A, B and C Plan 54237 WLTO in RL 1 Parish of St John* * as resulting from the plan of survey (ground parcels) and airspace plan of survey in respect of parcels with the municipal address of 310 Donald Street and 311 Portage Ave.	13099068865	2012	2027
----	-------------------	---	-------------	------	------

(e) by replacing item 30 with the following:

30	311 Hargrave Street	Lot 2 Plan 55794 WLTO in RL 1 Parish of St John	13099068415	2012	2027
----	---------------------	---	-------------	------	------

(f) by replacing item 31 with the following:

31	329 Hargrave Street	Lot 1 Plan 55794 WLTO in RL 1 Parish of St John	13099068410	2012	2027
----	---------------------	---	-------------	------	------

(g) by replacing item 33 with the following:

33	460 Portage Avenue	Lot 1 Plan 56794 WLTO in RL 85 Parish of St James	12097803985	2012	2031
----	--------------------	---	-------------	------	------

(h) by repealing items 28 and 32.

1(2) Table 1 is further amended by adding the following at the end:

42	98 Market Avenue	Lot 1 Plan 59358 WLTO in RL 8 Parish of St John	13099069125	2016	2037
43	165 McDermot Avenue	Lots 10 and 11 Plan 105 WLTO (W DIV) Exc out of Lot 10 the WLY 19.96 feet in RL 6 and 7 Parish of St John	13060742000	2016	2035
44	272 Main Street	Lot 28 Block 3 Plan 129 WLTO (W DIV) in RL 1 Parish of St John	12092989000	2016	2035
45	330 Mazonod Road	Lot 1 Plan 58879 WLTO in Lots 230 and 231 Roman Catholic Mission Property	06093462220	2016	2037

ANNEXE

1(1) Le tableau 1 est modifié :

a) par substitution, à la rangée visant la parcelle 15, de ce qui suit :

15	540, promenade Waterfront	Parcelles A, B, C et D, plan n° 56529 du B.T.F.W. dans le L.R. 12 de la paroisse de St. John	13091144000	2011	2025
----	---------------------------	--	-------------	------	------

b) par substitution, à la rangée visant la parcelle 22, de ce qui suit :

22	500, promenade Waterfront	Premièrement, lot 1, plan n° 22536 du B.T.F.W., à l'exception des mines, des minéraux, des huiles minérales, du pétrole, du gaz naturel, du charbon, du gravier et des pierres de valeur qui sont situés sur ce bien-fonds, ou sous celui-ci, et du droit d'y pénétrer et de retirer ces matières ainsi que l'indique l'acte de transfert n° 1041411; deuxièmement, parcelle A, plan n° 52910 du B.T.F.W. dans le L.R. 11 de la paroisse de St. John; troisièmement, parcelle L, plan n° 43293 du B.T.F.W., à l'exception des mines, des minéraux, des huiles minérales, du pétrole, du charbon, du gravier et des pierres de valeur qui sont situés sur ce bien-fonds, ou sous celui-ci, et du droit d'y pénétrer et de retirer ces matières ainsi que l'indique l'acte de transfert n° 2339015 dans les L.R. 10, 11 et 12 de la paroisse de St. John	13099068050	2011	2030
----	---------------------------	--	-------------	------	------

c) par substitution, à la rangée visant la parcelle 27, de ce qui suit :

27	311, avenue Portage	Parcelles A, B, C, D, E et F, plan n° 54236 du B.T.F.W., à l'exception des parcelles A, B, C, D et E, plan d'espace aérien n° 54237 du B.T.F.W. dans le L.R. 1 de la paroisse de St. John* * ainsi que l'indiquent le plan d'arpentage (biens-fonds) et le plan d'arpentage d'espace aérien des parcelles dont les adresses municipales sont le 310, rue Donald et le 311, avenue Portage	13099068870	2012	2027
----	---------------------	--	-------------	------	------

d) par substitution, à la rangée visant la parcelle 29, de ce qui suit :

29	310, rue Donald	Parcelles d'espace aérien A, B et C, plan n° 54237 du B.T.F.W. dans le L.R. 1 de la paroisse de St. John* * ainsi que l'indiquent le plan d'arpentage (biens-fonds) et le plan d'arpentage d'espace aérien des parcelles dont les adresses municipales sont le 310, rue Donald et le 311, avenue Portage	13099068865	2012	2027
----	-----------------	---	-------------	------	------

e) par substitution, à la rangée visant la parcelle 30, de ce qui suit :

30	311, rue Hargrave	Lot 2, plan n° 55794 du B.T.F.W. dans le L.R. 1 de la paroisse de St. John	13099068415	2012	2027
----	-------------------	--	-------------	------	------

f) par substitution, à la rangée visant la parcelle 31, de ce qui suit :

31	329, rue Hargrave	Lot 1, plan n° 55794 du B.T.F.W. dans le L.R. 1 de la paroisse de St. John	13099068410	2012	2027
----	-------------------	--	-------------	------	------

g) par substitution, à la rangée visant la parcelle 33, de ce qui suit :

33	460, avenue Portage	Lot 1, plan n° 56794 du B.T.F.W. dans le L.R. 85 de la paroisse de St. James	12097803985	2012	2031
----	---------------------	--	-------------	------	------

h) par abrogation des rangées visant les parcelles 28 et 32.

1(2) Le tableau 1 est modifié par adjonction, à la fin, de ce qui suit :

42	98, avenue Market	Lot 1, plan n° 59358 du B.T.F.W. dans le L.R. 8 de la paroisse de St. John	13099069125	2016	2037
43	165, avenue McDermot	Lots 10 et 11, plan n° 105 du B.T.F.W. (Div. de W.), à l'exclusion de la partie du lot 10 située dans les 19,96 pieds à l'ouest des L.R. 6 et 7 de la paroisse de St. John	13060742000	2016	2035
44	272, rue Main	Lot 28, bloc 3, plan n° 129 du B.T.F.W. (Div. de W.) dans le L.R. 1 de la paroisse de St. John	12092989000	2016	2035
45	330, route Mazenod	Lot 1, plan n° 58879 du B.T.F.W. dans les lots 230 et 231 des biens-fonds de la Mission catholique	06093462220	2016	2037